Nachwuchs-Mehrkampfmeisterschaften vom 01.06.2024 in Therwil

Alljährlich werden in Therwil die Nachwuchsmehrkämpfer:innen beider Basel in den Kategorien U14, U12 und U10 gekürt. Dieses Jahr waren wir mit 3 Athletinnen am Start. In der U14 mit Clara Helmerich und Lia Frei und bei den U12 mit Julia Baur.

Bei der U14 gilt es einen Fünfkampf, bestehend aus einem 60m Sprint, Hochsprung, Kugelstossen, Weitsprung und 600 m Lauf zu absolvieren. Unsere beiden Athletinnen starteten mit guten Sprints in den Wettkampf. Clara mit einer neuen Bestleistung von mega starken 8,93 Sekunden. Auch der nachfolgende Hochsprung und das Kugelstossen, beides Disziplinen, welche die Mädels erst wenige Male geübt hatten, gelangen sehr gut. Beim Weitsprung konnten beide leider nicht überzeugen und blieben klar unter ihren Bestleistungen. Vielleicht spürten sie da auch noch die Beine vom Abend davor, wo sie im Teamwettkampf in Sissach (LMM) bereits im Einsatz standen. Für den abschliessenden 600 Meter Lauf mobilisierten beide nochmals ihre letzten Kräfte. Clara lief in guten 2:04,08 ins Ziel, Lia etwas danach mit 2:12,92. Schlussendlich reichte es Clara für den guten 16. Rang und erhielt dafür noch eine Medaille. Lia beendete den Wettkampf auf dem 24. Rang. Beide dürfen mit ihren Leistungen sehr zufrieden sein, waren sie doch der jüngere Jahrgang in der U14 Kategorie und der Wettkampf vom Freitag Abend ebenfalls noch in den Beinen.

Die U12 bestreitet einen Vierkampf mit einem 60 m Sprint, Weitsprung, Ballwurf und dem abschliessenden 600 m Lauf. Aufgrund der guten letzten Wettkämpfe waren die Erwartungen von Julia hoch und sie durfte mit einem Podestplatz liebäugeln. Der Start beim 60 Meter Sprint war dann alles andere als ideal, doch glücklicherweise lief auch die Konkurrenz keine Bestleistungen und so reichte es trotzdem zur zweitschnellsten Tageszeit. Beim Ballwurf konnte sie überzeugen und erreichte eine neue persönliche Bestweite, sowie die klare Tagesbestweite. Beim Weitsprung kam auch Julia nicht so richtig in Fahrt und bliebt unter ihren Erwartungen und trotzdem mit der drittbesten Tagesweite. Nach diesen 3 Disziplinen war Julia ganz vorne dabei, doch es wartete noch der 600 Meter Lauf. Dieser lief nicht ganz wunschgemäss und so warteten wir gespannt auf das Resultat. Mit ein bisschen Glück, aber bei allen Disziplinen vorne oder zuvorderst mit dabei, durfte Julia bei der Rangverkündigung zuoberst auf das Treppchen steigen. Somit trägt Julia Baur vom SC Biel-Benken den Titel: Nachwuchsmehrkampfmeisterin beider Basel. Wir gratulieren ganz herzlich und sind mega stolz!